

## Ecopetrol priorizará inversión en gas y perforación de pozos costa afuera

La compañía espera perforar siete pozos entre 2024 y 2025



Foto tomada del Twitter de la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas



— Caracol Radio 04/05/2023 - 12:06 h COT

Ecopetrol priorizará las inversiones de gas y proyecta perforar siete pozos para garantizar sostenibilidad energética.

De acuerdo con la compañía, su apuesta está enfocada en abastecer el mercado

interno del gas en las principales ciudades del país como **Bogotá, Medellín y Cali, por medio de la exploración en el piedemonte llanero; así como también buscan garantizar acceso** y precios eficientes del gas, con la perforación costa afuera, según Alberto Consuegra, vicepresidente Ejecutivo Operativo de **Ecopetrol**

“Hay un gran volúmen y una gran cantidad de gas, pero tiene retos. Esos retos son confirmar que los hallazgos y descubrimientos se pueden madurar **para llevarlos a la fase de desarrollo y convertirlos en reservas de gas. Ese va a ser el reto**”, **puntualizó.**

Consuegra también destacó que el próximo **año se trabajaría en un pozo de más de 4 mil metros de profundidad, costa afuera entre Barranquilla y Cartagena**, que se suman a los hallazgos entre Antioquia y Montería, además de La Guajira.

El directivo destacó de esta forma la atracción de capital, conocimiento y socios con experiencia de realizar estas operaciones.

**LEA TAMBIÉN:** Transición energética acelerada tendría impactos de hasta 160 billones

## ≡ Últimas Noticias

---

Petro defiende a la Guardia Indígena tras toma de la Plaza de Bolívar

---

Isaac Zuleta se baja del Mundial Sub-20 por “decisión propia”

---

España evaluará sacar al ELN de lista de organizaciones terroristas de la Unión Europea

---

Lo que predijo Stephen Hawking sobre la Inteligencia Artificial: Acabará con la humanidad

---

Así está la situación del Once Caldas y el Deportivo Cali en la tabla del descenso

---

**Ecopetrol** priorizará inversión en gas y perforación de pozos costa afuera

---



Últimas n...



Deportes



Entreteni...



Coronavir...



De

**También en la web**

Recomendado por outbrain



“Una reina”: la ‘jugada maestra’ de una mujer para que no la robaran...

Tropicana FM



No apta para menores: esta es la película más atrevida de Netflix, ha sid...

Oxígeno FM



Diputados europeos e iberoamericanos rechazan la visita de Petro a España

Caracol Radio

Siguiente artículo

## Las altas temperaturas que han registrado en el Caribe Colombiano superan los 30 grados

Esta situación se viene presentando, según el Instituto, por la temporada de tiempo seco y baja nubosidad. Riohacha y Valledupar han registrado las temperaturas más altas

